



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. August 2016

Statistik, Gesellschaft & Soziales, Homepage

Umfrage startet: Wie lebt es sich in Wiesbaden 2016?

Wie sehen die Wiesbadenerinnen und Wiesbadener ihre Stadt, ihre persönliche Lebenslage und wie zufrieden sind Sie mit dem Leben vor Ort? Was ist ihnen wichtig und welche städtischen Probleme möchten sie besonders dringend gelöst haben? Antworten auf diese Fragen soll eine Umfrage im Auftrag der Stadt erbringen, die in den nächsten Tagen startet. Rund 9.000 Bürgerinnen und Bürger, die per repräsentativer Zufallsauswahl ausgewählt wurden, erhalten Post aus dem Rathaus. Unter dem Motto „Leben in Wiesbaden 2016“ werden Sie gebeten, Fragen rund um verschiedene Bereiche des städtischen Lebens zu beantworten.

Die Umfrage „Leben in Wiesbaden“ soll für Politik, Verwaltung und Planungsbereiche aktuelle Informationen über die Lebensverhältnisse der Bürgerinnen und Bürger, ihre Meinungen, Problemwahrnehmungen und ihr Verhältnis zur Stadt erbringen. Die Teilnahme an der Befragung ist freiwillig. Alle Antworten werden anonym vom Amt für Strategische Steuerung, Stadtforschung und Statistik ausgewertet. Um ein umfassendes Bild und belastbare Ergebnisse zu erhalten, ist eine möglichst hohe Beteiligung wichtig. Oberbürgermeister Sven Gerich bittet daher alle angeschriebenen Bürgerinnen und Bürger, sich rege an der Umfrage zu beteiligen und ihre Meinungen kund zu tun. Gespannt ist man im Rathaus auf Trendentwicklungen gegenüber 2014, wo in Wiesbaden erstmals eine vergleichbare Bürgerbefragung stattfand. Die Ergebnisse der damaligen Befragung können unter www.wiesbaden.de/Umfrage abgerufen werden.

Rückfragen können gerichtet werden an das Amt für Strategische Steuerung, Stadtforschung und Statistik, Stefanie Neurauder, Telefon 0611 312304, Fax 0611 313962, E-Mail umfrage@wiesbaden.de.

+++